

Javier Echevarría, un impulsor y promotor de las vocaciones sacerdotales

Miles de personas han asistido hoy al funeral por el prelado del Opus Dei y Gran Canciller de la Universidad de Navarra, Javier Echevarría, fallecido el pasado lunes en Roma, y que se ha oficiado en el polideportivo de la institución académica en Pamplona.

17/12/2016

ABC Multitudinario funeral en Pamplona por el prelado del Opus Dei Javier Echevarría

Más de ochenta sacerdotes han participado en la celebración de la eucaristía entre los que se encontraban el vicario del Opus Dei en Pamplona, Rafael Salvador; el abad del monasterio de Leyre; Juan Manuel Apesteguía; el deán de la Catedral de Navarra, Carlos Ayerra; y el capellán mayor de la Universidad de Navarra, Eduardo Terrasa.

El arzobispo de Pamplona y obispo de Tudela, Francisco Pérez, ha presidido la ceremonia, en la que ha destacado el «corazón de buen pastor» de Echevarría, quien era

también «un impulsor y promotor de las vocaciones sacerdotales». El arzobispo ha indicado que **«siempre» tuvo la impresión de «admirar en él a un hombre viviendo intensamente su sacerdocio».**

Ha recordado también las «veces» que Echevarría acudió a rogar a la ermita que preside la Universidad de Navarra para **rezar por los alumnos, profesores y trabajadores de la misma**.

A la misa han acudido el vicepresidente del Desarrollo Económico del Gobierno de Navarra, **Manu Ayerdi**; el expresidente del Ejecutivo foral Miguel Sanz; el portavoz del grupo parlamentario de UPN, Javier Esparza, y la parlamentaria del PPN, Ana Beltrán.

También han estado presentes la delegada del Gobierno, Carmen Alba; el presidente del Tribunal Superior

de Justicia de Navarra, Joaquín Galve; el exdiputado de UPN Jaime Ignacio del Burgo y el presidente de la Confederación de Empresarios de Navarra (CEN), José Antonio Sarria, entre otros.

El rector de la Universidad de Navarra, Alfredo Sánchez Tabernero, ha recordado, en declaraciones a Efe, que Echevarría ha sido el Gran Canciller de la institución docente durante 22 años. «Para nosotros siempre ha sido una persona que nos ha impulsado, alentado, querido, animado. Por tanto, le echamos mucho de menos», ha agregado.

Sánchez Tabernero ha destacado también que Echevarría «siempre hablaba de querer a los demás, de espíritu de servicio, de magnanimitad, de que todos los trabajos son importantes si se hacen pensando en Dios y en los demás».

El presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, como la presidenta del Ejecutivo foral, Uxue Barkos, han enviado sus condolencias a la Universidad de Navarra.

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/javier-echevarria-un-impulsor-y-promotor-de-las-vocaciones-sacerdotales/>
(05/02/2026)